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令和元年第４回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 

順位 

議席 

番号 
氏  名 質 問 事 項 質  問  要  旨 

１ １ 四 本 奈 緒 美 １ 台風１９号を教訓にした防災

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ AYA 世代女性のがん検診の受

診率向上について 

AYA（Adolescent and Young 

 Adult 若年成人） 

 

 

 

 

 

 

（１）避難所となる小中学校体育館へのエアコンの設置について伺う。 

 

（２）市民の防災意識向上のための取り組みについて伺う。 

 

（３）市民全員参加の避難所への避難訓練、避難所開設訓練の実施につ

いて伺う。 

 

（４）女性の視点、意見を生かした避難所作りについて伺う。 

 

（５）乳児用液体ミルクの備蓄について伺う。 

 

（６）災害時の通信手段として、幸手駅への公衆電話の設置について伺

う。 

 

（１）幸手市の AYA 世代のうち（２０～３９歳）女性の人数を伺う。 

 

（２）令和元年度の前半４回の子宮がん検診の AYA 世代の受診人数と 

受診率を伺う。 

 

（３）AYA 世代女性のがん検診受診率の目標と、受診率向上への取り組 

みを伺う。 

 

（４）子ども達へのがん教育の幸手市の本格的取り組みを伺う。 
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３ 子ども子育て支援の充実につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 東京２０２０オリンピック・ 

パラリンピックについて 

（１）子ども医療費支給の１８歳まで拡充について伺う。 

 

（２）子ども達の現状として、幸手市の小学生中学生のひとり親の児童 

生徒数と、全児童生徒数に対する割合を伺う。 

 

（３）朝食の欠食率を伺う。 

 

（４）塾や習い事、学童保育に行かない子ども達の放課後の過ごし方に 

ついて伺う。 

 

（５）子ども達の貧困問題についての市の考えと支援策について伺う。 

 

（１）パラリンピック聖火リレーを、幸手市一丸となって盛り上げる企 

画の推進について伺う。 

 

（２）オリンピック・パラリンピック開催期間の観戦者の幸手市観光の 

呼び込み策について伺う。 

 

２ ７ 本 田 謡 子 

 

１ 選挙管理委員会の現状につい 

 て 

 

２ 台風19号における市の防災の 

現状と、これからの対応について 

 

 

 

 

 

（１）今年の６回の選挙において、問題点や改善点などがあれば伺う。 

 

 

（１）情報のあり方について市の見解を伺う。 

①  防災行政無線 

②  洪水ハザードマップ 

③  市のホームページ 

④  ＳＮＳ等 

⑤  広報車 
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３ 防災について 

 

 

 

 

（２）現場（市本部や避難場所）にて、私が気づいたことについて市の 

対応を伺う。 

   ①避難場所開設時のホームページにおける広報のあり方 

   ②高齢者や障がい者などの要援護者が必要な方への対応 

   ③ペット同伴避難 

   ④避難場所開設にあたり、市の役割と地域（自主防災組織等）の

役割について 

   ⑤召集された職員の待機、または休憩スペースについて 

⑥ 各学校に設置されている移動型防災無線の使用 

 

（１）避難弱者といわれる要援護者のそれぞれの対策について市の考え 

を伺う。 

 

（２）防災会議をはじめ防災に関する会議などに女性の登用を増やす策 

はあるのか伺う。 

 

（３）自主防災組織１００％を目指す対策はあるのか伺う。 

 

（４）市の補助金で養成した「防災士」の活用の策はあるのか伺う。 

 

（５）洪水災害における広域避難についての市の考えを伺う。 

 

（６）災害ボランティアの内容と現状を伺う。 

 

（７）これからの市の防災訓練のあり方と、地域での防災訓練のあり方 

について伺う。 

 

（８）市民への啓発の施策を伺う。 
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（９）市の防災について、市長の基本的な姿勢を伺う。 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 松 田 雅 代 １ 市長公約について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 台風１９号対応の反省と課題 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）県内トップレベルまでの学力の引き上げについて、課題認識を市 

長に伺う。 

 

（２）市民から信頼される人財育成について、課題認識を市長に伺う。 

 

（３）移動手段の確保について、課題認識を市長に伺う。 

 

（４）西分署の存続について、現状認識と今後の取り組みを市長に伺う。 

 

（５）西地区都市計画道路網の整備について、課題認識を市長に伺う。 

 

（６）地元中小企業・商店街・農業の活性化について、課題認識を市長 

に伺う。 

 

（７）入所しやすい介護施設の整備について、課題認識を市長に伺う。 

 

（１）１０月９日と１０月１１日の対策会議が「内水対応」体制であっ 

た理由を伺う。 

 

（２）１０月９日と１０月１１日の対策会議で「洪水対応」体制をとる 

ことは可能だったのか伺う。 

 

（３）現在の防災計画の中での職員の参集・待機体制を伺う。 

 

（４）１０月１１日の公民館自主避難場所開設の職員配置体制を伺う。 
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３ 令和元年度幸手市敬老会の開 

催状況について 

 

（５）「災害時要援護者登録」登録者へはいつ、誰がどのように対応した 

か伺う。 

 

（６）職員検証会議の検証結果・総括を伺う。 

 

（７）避難場所での女性リーダーの必要性と養成状況を伺う。 

 

（８）現在締結中の「災害協定」の定期的な見直し状況を伺う。 

 

（９）災害時の危機管理に対する幸手市の課題、今後の対策を伺う。 

 

（１）来場者数、全対象者に対する参加割合を伺う。 

 

（２）当日の記念品のみ受領者数、翌日以降の記念品のみ受領者数を伺 

う。 

 

（３）バスの利用者数を伺う。 

 

（４）経費の内訳を伺う。 

 

（５）成果と課題を伺う。 

 

（６）今後について市長に伺う。 

 

４ 

 

 

 

 

８ 小 河 原 浩 和 １ 市長の選挙公約について 

 

 

 

 

（１）教育・子育て支援事業の刷新について市長に伺う。 

 

（２）医療・介護・福祉の見直しについて市長に伺う。 

 

（３）公共施設の再編、整備について市長に伺う。 



- 6 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
２ 市長が求める特別職、職員の 

人間像について 

 

 

 

（４）災害・くらしに強い街づくりについて市長に伺う。 

 

（５）財政基盤の強化策について市長に伺う。 

 

（１）市長が理想とする副市長、教育長について市長に伺う。 

 

（２）市長が理想とする管理職職員について市長に伺う。 

 

（３）市長が理想とする職員について市長に伺う。 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小 林 啓 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 「２０４０年問題」に向けて 

の幸手市の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 「８０５０問題」の支援につ 

いて 

 

 

 日本では、人口減少、少子高齢化が急速に進む中で、２０４０年は  

６５歳以上の高齢者人口がピークを迎える。 

 

（１）幸手市における現在の高齢化率を伺う。 

 

（２）幸手市として２０４０年では高齢化率はどの様に推定されるのか 

を伺う。 

 

（３）幸手市においては今後、２０４０年に向けてどの様な対応が必要 

となるのかを市長に伺う。 

 

（４）今後、幸手市においては、２０４０年問題に対応するための、あ 

らゆる分野の有識者を招いて庁内プロジェクトチームを立ち上げて

いくことが必要であると考えるが、市長に伺う。 

 

 ８０５０問題は「８０」代の親が「５０」代の子どもの生活を支える

という問題です。背景にあるのは子どもの「ひきこもり」です。 
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３ 新生児聴覚スクリーニング検

査について 

 

 

 

 

 

 

（１）幸手市においては、ひきこもり問題について過去に何件の相談が 

あったのかを伺う。 

 

（２）幸手市においては、どの様なサポート及びシステムがあるのかを 

伺う。 

 

（３）自冶体の中ではアウトリーチ（訪問型）支援員制度を導入してい 

る。幸手市としても今後必要と考える。お考えを伺う。 

 

 埼玉県においては、全ての出生児が新生児聴覚スクリーニング検査を

受けられるよう、妊婦検診の助成券と同様に、県が医療機関との一括契

約事務を行う方針である。 

 

（１）幸手市として現在、新生児聴覚スクリーニング検査はどの様なシ 

ステムで行われているのかを伺う。 

 

（２）今後の幸手市としてのお考えを伺う。 

 

６ １３ 青 木 章 １ 街づくりの対応について 

 

 

 

 

２ 惣新田・幸手線バイパスの早

期完成について 

 

 

 

（１）街づくりに対する基本的な考えを市長に伺う。 

 

（２）市政一新とのことですが、事業の継続性に対する考え方を市長に 

  伺う。 

 

（１）バイパス路線発表までの経緯について伺う。 

 

（２）現状認識について伺う。 
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３ 幸手消防西分署の存続につい

て 

 

 

 

 

 

（１）幸手西分署が出来るまでの経緯について伺う。 

 

（２）西分署が出来てから現在までの状況について伺う。 

 

（３）東部消防の幸手西分署に対する考え方の認識について伺う。 

 

（４）市長の幸手西分署に対する考え方を伺う。 

 

７ １４ 武 藤 壽 男 １ 台風１９号に対する市の危機

管理体制の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 職員の懲戒処分について 

 

 

 

 

（１）幸手市に対する利根川、江戸川の洪水予報を何時、どこから受け 

対応されたのか伺う。 

 

（２）同、水防警報にどのように対応されたのか伺う。 

 

（３）市の対応組織はどのようであったのか、また、どのように対応さ 

れたのか伺う。 

 

（４）災害対策本部の設置の前に、水防組織の設置はなされたのか伺う。 

 

（５）災害対策本部の本部長(市長)、危機管理監などの時系列の会議、議 

事録の内容について伺う。更に、指示内容について伺う。 

 

（６）今後の危機管理の方針について伺う。 

 

（１）危機管理防災課の職員の事件の詳細について伺う。 

 

（２）市の今日までの対応について伺う。 

 

（３）処分に至る経緯について伺う。 
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３ 選挙管理委員会の対応につい

て 

 

 

 

（４）広島平和事業に係る処分と経緯について伺う。 

 

（５）適法性、公平性、妥当性について伺う。 

 

（１）選挙立会人は、何のために必要なのか、どんな人が適任なのか伺 

う。 

 

（２）選挙管理委員、同補充員の選任についての認識について伺う。 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂 本 達 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 本庁舎建て替え方針について 

 

 

 

 

 

 

 

２ デマンド交通について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 洪水対策 

 

 

（１）耐震上の問題点について伺う。 

 

（２）市民生活を優先して、建て替えを再考すべきと考えるが市の考え 

を伺う。 

 

（３）新たに庁舎有効活用検討委員会を設置して、庁舎活用を検討され 

るべきと考えるが市の考えを伺う。 

 

（１）見直しについて、市長の考えを伺う。 

 

（２）公共交通会議の役割について伺う。 

 

（３）公共交通会議の委員について伺う。 

 

（４）公共交通会議の公開と周知の方法について伺う。 

 

（１）シミュレーション結果について伺う。 

 

（２）シミュレーションの目的である調節池の設置について伺う。 



- 10 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 幸手市役所入口交差点の右折

禁止解除 

 

 

 

 

 

 

５ 幸手駅西口の活性化 

 

 

 

６ 防災対策 

 

 

 

 

 

 

 

（３）調節池具体化の手順、時期について伺う。 

 

（４）葛西用水路への放水について、土地改良区への申し入れについて 

伺う。 

 

（５）河川下水道事業調整協議会での葛西用水路への放水実現について 

伺う。 

 

（１）右折禁止解除について、市長の考えを伺う。 

 

（２）現況交通量調査の日程について伺う。 

 

（３）現況交通量調査ができない理由について伺う。 

 

（４）荒宿交差点に青色矢印信号の導入について伺う。 

 

（１）久喜新道経由のバス路線について伺う。 

 

（２）コンビニ、駐輪場、駐車場の見込みについて伺う。 

 

（１）避難勧告と避難準備について伺う。 

 

（２）地域防災学習会を行うべきと考えるが、市の考えを伺う。 

 

（３）洪水を想定した市及び市民の避難訓練について伺う。 
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９ 

 

 

５ 

 

 

 

枝久保喜八郎 １ デマンドバスの見直しについ

て 

 

 

 

 

２ 防災対策の構築について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 区長の選挙活動について 

 

（１）市政一新木村市政のスタートにあたり、市民の不満が増幅してい 

るデマンドバスの見直しを早急に実行すべきと思うが、市長の考え

を伺う。 

 

（２）９月議会以降の進展状況と今後の対応について伺う。 

                                    

この秋発生した主に１５号から２１号の台風は、関東甲信越及び東北

地方にまで及ぶ甚大な被害をもたらし、風水害はもとより長期停電災害

といったものまで含めると、想像を超える記録的な傷跡を残しました。 

この災害状況から多くの教訓または反省すべき材料が残ったわけです

が、執行部として、これをどのように総括しているか伺います。 

 

（１）情報管理と情報提供について 

 

（２）地震と水害対策の避難及び避難所の違いについて 

 

（３）市民の自助精神向上と独自防災力の向上の必要性について 

 

（４）役所の防災力向上について 

 

（５）新たな防災対策構築会議の立ち上げについて 

 

（６）安心安全な本部機能の保全維持向上について 

 

（１）先の幸手市長選に関連して辞職届を提出した区長の人数及びその 

うちの代表区長の人数を伺う。 

 

（２）前項の内、選挙後に同職に復帰した方は何人いるか伺う。 
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（３）選挙管理委員会では、辞職届けの提出の有無にかかわらず、一定 

の候補者の応援員として選挙活動をしていた区長がどれほどいたと

判断しているか伺う。 

 

（４）選挙活動を行った区長の具体的な活動内容について伺う。 

 

（５）区長の選挙活動に対する選挙管理委員会の見解を伺う。 

 

１０ ４ 小 林 英 雄 １ 交通形態について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災対策について 

 

３ 学校評価に関するアンケート

について 

 

 

４ 行政改革について 

 

（１）圏央道側道の久喜市側との接続についての考えを市長に伺う。 

 

（２）権現堂公園近くへの臨時駅設置についての考えを市長に伺う。 

 

（３）杉戸・幸手・栗橋線の道路整備についての考えを市長に伺う。 

 

（４）４号線市役所入口の右折禁止解除についての考えを市長に伺う。 

 

（１）台風１９号における準備・対応・問題点について伺う。 

 

（１）アンケート調査の内容と方法について伺う。 

 

（２）アンケートの活用方法について伺う。 

 

（１）文書のペーパーレス化について伺う。 

 

１１ 

 

 

 

１５ 

 

 

 

大 平 泰 二 

 

 

 

１ 権現堂川小学校近辺及び神扇

地区のごみ問題の進捗状況につ

いて 

 

（１）県との協議及び関係者に対する指導内容（権現堂川小学校近辺） 

について伺う。 

 

（２）９月議会以降の進捗状況を伺う（神扇）。 
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２ 公共交通利便性の向上につい

て 

 

 

 

 

３ 職員の処分問題について 

 

 

 

 

４ 治水と外水対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）朝、タクシー予約がとれない問題について伺う。 

 

（２）市長公約であるデマンド交通の改善点について伺う。 

 

（３）高齢者等に対するタクシー代補助制度について伺う。 

 

（１）前市長の暴行事件に関わる職員の処分のあり方について伺う。 

 

（２）危機管理防災課職員の免許証偽造について、捜査機関への通報義

務について伺う。 

 

（１）大中落に繋がる用水路口のゲート設置について伺う。 

 

（２）国道４号脇水路に繋がる用水路（東側）にゲートを設置すること 

について伺う。 

 

（３）台風１９号時大中落・倉松川沿いに設置・稼働した仮設及び常設 

ポンプの位置及びその排水能力について伺う。 

 

（４）外水氾濫時を想定した避難訓練の実施と市民アンケートについて 

伺う。 

 

（５）ダム情報を含めた利根川水系の情報収集のあり方について伺う。 

 

（６）各避難場所の見直しと収容人数、避難ルートについて伺う。 

 

（７）情報伝達のあり方について伺う。 
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５ 下水道使用料激減について 

 

 

 

 

 

 

６ 区長の職責について 

 

（１）平成３０年度決算における収入済額の大幅な減収について伺う。 

 

（２）平成２５年度から３０年度までの年度ごとの一般会計からの拠出 

金とその総額、財源内訳について伺う。 

 

（３）平成２５年度からの処理区域面積と接続戸数について伺う。 

 

（１）代表区長の違法な選挙活動について市の見解を伺う。 

 

（２）金銭トラブルについて伺う。 

 

１２ １２ 藤  沼  貢 １ 令和２年度幸手市一般会計当

初予算編成について 

 

 

 

（１）予算編成方針においてどのような指示を出されたのか市長に伺う。 

 

（２）当初予算の編成に当たり、様々な事業が見込まれるが、新市長と 

してどのような事業展開を考えておられるのか伺う。 

 

１３ １１ 木 村 治 夫 １ 市長公約の幸手市政すべての

事業総点検するについて市長に

伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）教育・子育て支援事業の刷新をかかげ、 

  ・県内トップレベルまでの学力の引き上げ 

  ・子育てしやすい環境整備で人口の減少に歯止めを 

  ・公立幼稚園の廃止見直し 

と公約されているが、その課題と具体的施策について市長に伺う。 

 

（２）医療・介護・福祉の見直しをかかげ、 

  ・地域包括ケアシステムの構築・推進 

  ・人生百年時代の健康・スポーツ・文化活動推進 

  ・入所しやすい介護施設の整備 

  と公約されているが、その課題と具体的施策について市長に伺う。 
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２ 市長選挙における選挙運動に

ついて選管に伺う 

 

 

 

３ 台風１９号における市の防災

体制、危機管理体制を市長に伺

う 

（３）公共施設の再編、整備をかかげ、 

・行政組織の活性化（市民から信頼される人財育成） 

   ・財政基盤の強化 

  ・行政機関の集約 

  ・四季駅の検討 

  ・移動手段の確保（移動投票制、免許返納者対応、デマンドバスの

見直し） 

  ・乳幼児を連れて家族で遊べる場所の提供（室内外） 

  ・清掃行政の抜本的な見直し（自然・人間・文化）環境への配慮 

  と公約されているが、その課題と具体的施策について市長に伺う。 

 

（４）災害・くらしに強い街づくりをかかげ、 

  ・危機管理組織の見直し 

  ・地元中小企業・商店街・農業の活性化 

  ・西分署の存続 

  ・西地区都市計画道路網の整備 

  ・調整池の設置 

  ・小中学校の体育館（避難所）にエアコンの設置を検討 

と公約されているが、その課題と具体的施策について市長に伺う。 

 

（１）インターネット等を利用する方法による選挙運動について選管の

見解を伺う。 

 

（２）電話による選挙運動について選管の見解を伺う。 

 

（１）市民の生命、財産を守ることが、市の責務であると考えるが、市

長の見解を伺う。 
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４ 学校教育内容の充実について 

 教育長に伺う 

（２）緊急対応体制をより整備し、市民に発信する組織構築が必要であ

るが市長の見解を伺う。 

 

（３）地域防災力の強化が必須であると考えるが市長の具体的施策を伺 

う。 

 

（４）消防団・自主防災組織整備等、防災活動を強化すべきと考えるが 

  市長の見解を伺う。 

 

（５）民間施設との災害応援協力協定を市内全域に拡大すべきと考える 

が市長の見解を伺う。 

 

（１）基礎、基本の充実について伺う。 

 

（２）時代の変化に対応した教育の充実について伺う。 

 

（３）指導体制の充実について伺う。 

 

（４）教育相談の充実について伺う。 

 

（５）特別支援教育の充実について伺う。 

 

 

 

 

 

 

  


